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P,-1FIT III — PARTIE III TRAINING AND DEVELOPMENT/FORMATION ET PERFECTIONNEMENT 

This section must be completed by the officer being rated/Cette section doit être complétér par l'agent noté. 

(A) Identify training courses you have taken during the Period under review (title, duration, institution)./Quels cours avez-vous suivis au 

cours de la période observée (titre, durée, établissement). . 

(B) Indicate training interests and courses which You feel would imOrchte Your Potential and/or would overcome any gaps in your experience. 

Indiquez les cours de formation que vous aimeriez suivre en vue d'améliorer votre potentiel de rendement ou de combler un manque 
d 'ex périence. 

(C) Outline your career development and assignment interests./Exposez vos projets de carrière et d'affectation. 

(D) COMMENTS on training, career development and assignment interests as-noted above by the officer (to be completed by the rater). 
REMARQUES sur la formation, les projets de carrière et d'affectation précisés par l'agent évalué (devra être rempli par le surveillent). 

PART IV — PARTIE IV EVALLJATION/ÉVALUATION 

(A) KNOWLEDGE/CONNAISSANCES 

Knowledge of Canadian activities abroad; knowledge in such fields as history, econcimics, commerce, law, public or business administration, 
international development assistance, political science, sociology; issues related to Canadian Foreign Policy; Departmental organization, 
objectives and relevant regulations and procedures as related to current assignment./Connaissance des activités du Canada à l'étranger; 
connaissance dans des domaines comme l'histoire, l'économie, le commerce, le droit, la gestion des affaires publiques ou privées, le déve-
loppement international, la politicologie et la sociologie; connaissance des questions relatives.à la politique étrangère du Canada, des objectifs 
de l'organisation du Ministère, ainsi que des procédures et règlements pertinents à l'affectation actuelle. 


